

# Wer ist der Wolf ?

Leonie Theresa Fiedelak A26/2

Am Montag, den 4. März 2024 haben wir uns als Stufe A26 mit unserer Tutorin Frau Weißgerber und unserer Ethiklehrerin Frau Meerheim auf den Weg zum Arendsee begeben, um dort bei Waldarbeiten zu helfen. Die 3 stündige Fahrt begann erst um 9:00 durch Verkehrsbehinderungen. Im Jugendwaldheim am Arendsee angekommen packten wir unsere Koffer aus und begaben uns 12:15 zum Mittagessen, es gab weich gekochte Nudeln mit Tomatensoße. Nach dem Essen haben wir uns alle vor das Waldheim begeben, um Schlachtpläne für die Nachmittage zu entwerfen. Diese hatten immer unterschiedliche Aktivitäten zu bieten, an einem Tag waren wir Bowlen, an einem anderen in der Stadt und einmal stand eine Umwanderung des Arendsees' auf dem Tagesprogramm. Ein großes Highlight waren die Werwolf Spielrunden nach dem Abendbrot, natürlich gab es unterschiedliche Konstellationen bei der Anzahl von Spielern den nicht jeder wollte jedesmal mit spielen, es gab genau zwei Personen, die sich jede Runde den Werwölfen angeschlossen haben, diese waren Frau Weißgerber und Gerda. Die letzten Nacht am Lagerfeuer war die lustigste und chaotischste Runde die wir in dieser Woche hatten, das kam durch die große Spieler Anzahl, denn es haben fast alle mit gemacht, es gab nur wenige Ausnahmen. An den Vormittagen gab es unterschiedliche Aufgaben, mal waren wir auf dem Forstplatz, um Zäune in einen Container zu werfen, dann gab es ein paar Gruppen, die Bäume pflanzten, manche waren in der Waldschule und andere haben einen alten Zaun aus dem Waldboden gezogen, dieser wurde dann zum Forstplatz gebracht. Am Freitag den 8. März 2024 sind wir dann heil nachhause gefahren, nach einer Wochenwertung mit dem Waldheimleiter. Er bedankte sich recht herzlich bei uns und war begeistert von unserer Arbeitsmoral, sowie den von uns gezeigten Arbeitseinsatz in diesen Tagen. Im Allgemeinen können wir als Stufe mitteilen, dass es ein wunderschönes Erlebnis war und nur zu Empfehlen



Wald Arendsee



Werwolf Runde am Lagerfeuer



gepflanzte Kiefernsatzling



der rausgerissene Zaun aus dem Waldboden